



皆様いつもありがとうございます♪  
寒い日が続き、春が待ち遠しい今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか？  
ナプロ本社のある梁川町は年が明けから雪が積もり、寒さ全開！といった感じですが、  
寒さにも負けないナプロマンは毎日元気いっぱい!!!ワクワク・クルクル・リサイクル〜♪  
来月には繁忙期をむかえますが、我等ナプロ魂！気合と笑顔で乗り切りたいと思います！  
街中ではインフルエンザが流行りだしているようですが、この新聞を読んで頂いている皆様が、  
風邪などひかず、元気いっぱい過ごして頂けるような『Happyな新聞』を配信していきますので、  
皆様も寒さに負けず、お身体ご自愛くださいな♪



## ナプロアース クラブ活動 スキー・スノボ&ダーツ

ナプロアースでは季節ごとに様々なクラブ活動を行っています♪  
以前にこの新聞でもお伝えした、サーフィンや自転車レース、スキー&スノーボード  
ダーツなどなど！活動はさまざまです。会社の中でも、会社の外でも『みんな仲良く』  
がモットーのナプロマン♪様々なクラブ活動を通して、みんなで仲良く趣味・特技を  
楽しんでいます♪冬はやっぱり雪の季節！スキー&スノーボード部が活動  
しています！そしてこの冬、非公式ダーツ部が誕生しましたのでご紹介します♪

1/10 ナプロスキー部のみんなと  
宮城蔵王『えぼしスキー場』へ!!



今年は雪が少なく・・・スキー場も雪不足  
なかなか活動できていっていませんでしたが・・・  
やっと待望の雪が!!  
当日は天気も良く、ゲレンデコンディションも◎  
みんなでスキー&スノーボードを満喫しました♪



1/16 この冬誕生したナプロダーツ部の  
ダーツ大会を開催!  
普段はプライベートでダーツを楽しんでいる  
ナプロマン達が集まり、ワクワク楽しい  
ダーツ大会を開催しました♪



賞金が賭かっているだけあって、みんな真剣(笑)  
でも・・・ダーツできる人ってカッコ良いですよな♪  
ちょっと憧れちゃいます♪

優勝者は  
生産課 谷津さん♪  
準優勝者は  
営業課 菱沼さん♪  
おめでとうございま〜す!

## ナプロアースからの お知らせ

東北から元気発進!!  
ワクワク"夢実現"プロジェクト  
by [naproearth](http://naproearth.co.jp/)

ナプロブログ  
読者登録者数100人  
祝達成~!!!



現在お客様より買取りにて処分をさせていただいている  
使用済み車輛ですが、昨年より続いております**鉄相場単価**  
**の下落**により、このまま下落が続きますと**買取りが困難な**  
**状況となる可能性**が考えられます!! 早ければ今年の春頃  
には、**逆有償**となってしまう事態も考えられます!!  
各お客様におかれましては、何卒ご理解とご容赦いただき  
ますようお願いを申し上げます。



ナプロHP内で公開させて頂いている  
ナプロブログ♪日替わりで、  
様々な記事を毎日更新中です!!  
『皆様にもっと楽しんで頂けるブログを』という  
想いから、昨年末にブログ改革♪  
皆様のおかげで、2か月で読者100人達成いたしました  
ナプロブログ:<http://ameblo.jp/naproearth/>